









Le bleu du Nil 1989, 19 janvier

- Ma certitude, je la trouve dehors, au contact des choses et dans la concentration du travail lui-même, car pour le reste, chaque jour est une lutte pour se maintenir ; il faut beaucoup d'énergie pour travailler, pour sortir des accès de dénigrement. Dans l'océan des choses qui s'annulent, de temps en temps, une bouée de certitude. Elle vaut ce qu'elle vaut.
- Je me suis installée dans le grand champ de blocs derrière le musée de plein air ; un énorme bloc couché à la surface plane assez régulière me sert de table. Je prends des traces un peu partout et je reviens travailler directement dessus ;







